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  Gli Sponsor 
 

Area s.a.s. 
Via Ronchella 9 
Torre Boldone (BG) 
Tel.: 035.340652
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • 
Filisetti A. & C. s.r.l. 
Via G. Falcone 25/27 
Zanica (BG) 
Tel.: 035.673880 
Fax: 035.673883 
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • 
IFG F.lli Gherardi S.p.A. 
Via Chignola 5 
Torre Boldone (BG) 
Tel.: 035.340048 
Fax: 035.345390 
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • 
Elettromeccanica ORTOLANI s.n.c.

Via Oberdan 16
Azzano S. Paolo 
Tel.: 035.530241
Fax 035.531374
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • 

Max Moto
Via Reich, 18 
Torre Boldone (BG) 
Tel.: 035.345060
Fax 035.345060
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
Officine 
della Gavarnia s.r.l. 
Via Rinnovata 16 
Villa di Serio (BG) 
Tel.: 035.521484 
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
Pellicioli & Partners 
Viale Roma 25 
Alzano Lombardo (BG) 
Tel.: 035.5152170 
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
Farmed Mediazioni srl 
Materie Prime 
Via Reich 22 
Torre Boldone (Bg) 
Tel.: 035.340261
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
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Eccomi alle prese con l’articolo di 
fondo di questo numero di Pallavolo 
Informa. Scritto il titolo sono già in 
difficoltà: che cosa scrivo ? Devo 
fare il serio o posso scherzare? 
Devo parlare dei sogni di gloria 
che abbiamo ogni inizio stagione 
oppure dei conti economici che ci 
aspettano alla fine dell’anno ? Del 
tifo infernale che accompagna le 
partite degli esordienti o dei pochi 
intimi che seguono la squadra 
maggiore ? Poi quattro occhi mi 
osservano: due sono quelli di Ivano 
(Premoli) che non sa se prendermi 
sul serio o mandarmi a ….. fare 
il segnapunti, gli altri due sono 
quelli del Presidente (Vescovi) che, 
vedendomi all’opera, si mette le 
mani nei (pochi) capelli.

Per fortuna arriva Alberto 
(Castellani) che stempera la 
tensione offrendo caramelle a tutti 
e allora il tesoriere Mauro (Bolla) 
comincia srotolare il lungo cavo 
del mouse del PC che sarà acceso 
e pronto dopo un quarto d’ora. 
Per ingannare l’attesa il nostro 
webmaster Roberto (Agazzi) 
ci illustra le  ultime  modifiche  
apportate al nostro visitatissimo 
sito internet www.volleylatorre.
it dilungandosi nelle spiegazioni 
tecniche che nessuno comprende 
a fondo ma che hanno il merito 
di dare il tempo al computer 
di partire. A questo punto c’è 
una pausa di riflessione affinché 
Marco (Gherardi)  trovi il tempo 
di stuzzicare il tesoriere per la sua 
passione per la moto mentre lui ama 
la bicicletta seguito a ruota ( e si dice 
anche a distanza) dal Presidente. 
Per interrompere la querelle, Ivano 
comincia a snocciolare tutte le ore 
di palestra utilizzate e da utilizzare, 
dei cambi di turno dei segnapunti, 
dell’acqua calda delle docce che 
calda non è, e delle fatture arrivate 
da pagare ma che in virtù del bonus 
comunale e relative detrazioni etc. 

etc. Insomma, servirebbe un corso 
di alta matematica e, notate, il 
computer non ha ancora fatto 
niente.

Si parla poi della situazione delle 
squadre e ogni responsabile 
riporta quello che è successo e 
come vanno giocatrici e allenatrici/
tori, problemi sorti nel frattempo 
(tecnici e non) salvo poi scoprire 
che bene o male siamo già tutti al 
corrente di tutto, visto che ci si vede 
ogni sabato o quasi alle partite. 
Finalmente si comprende che il 
PC non è stato acceso per niente 
e il Tesoriere elenca i movimenti 
di bilancio dell’ultimo periodo 
senza menzionare il segno, tanto 
sappiamo che sono tutte uscite. 
Infatti l’unica volta che c’è un più 
si verifica a ottobre, subito dopo 
le iscrizioni degli atleti: tutto il 
consiglio accoglie la notizia con una 
immensa OLA degna dello stadio. 
Deve però intervenire l’ex tesoriere 
Diego (Vecchi) che per puro senso 
di gelosia del suo vecchio titolo 
(e relativo compenso) tiene a 
precisare che anche l’interesse 
bancario è aumentato di 0,25 euro 
sui 15 previsti. La sua annotazione 
è accolta con massima gioia dal 
resto dei consiglieri. 

Il più tranquillo di tutti è Roberto 
(Brivio) che presenta le sue 
osservazioni sempre in modo molto 
pacato: qualcuno dice in segno di 
riverenza verso Ivano, allenatore 
della sua squadra. In compenso 
si scatena in partita quando lo si 
sente urlare fin dagli spalti con i 
suoi DAI, FUORI, PRENDI, etc.

Dimenticavo un altro elemento 
del consiglio: è Giorgio (Gherardi) 

anche lui un tipo tranquillo fino a 
quando va tutto bene altrimenti…  
L’unico problema è che è cugino 
di Marco  ed essendo vicini nella 
catena telefonica non si sa se è 
Giorgio che deve avvisare Marco o 
viceversa:. Risultato: uno dei due è 
sempre in ritardo ( di pochi minuti, 
ndr).

 Ci sono ancora tre persone 
non ancora menzionate: Sergio 
(Bratelli), talmente serio che 
non ho ancora trovato una sua 
caratteristica particolare; Eugenia 
(Cagninelli) l’unica donna del 
Consiglio ma in grado di metterci in 
riga: quando arriva lei diventiamo 
tutti seri e sembriamo il consiglio 
di amministrazione della FIAT e 
infine io (Matteo), talmente furbo 
che ho avuto l’idea di un articolo su 
Pallavolo Informa tirandomi così la 
zappa sui piedi.

A questo punto di solito il computer 
esaurisce le batterie ed è necessario 
terminare la riunione.

Per fortuna il portatile ha le pile a 
corta durata ! 
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Riunione del Consiglio diRettivo 
di Matteo Vanoncini
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Abbiamo da poco svolto la nostra 
Assemblea Annuale, quest’anno 
elettiva, che però ha visto la 
partecipazione di poche persone; 
di qui la decisione di scrivere questo 
articolo per portare a conoscenza di 
tutti alcune note sul funzionamento 
della Pallavolo.

Stiamo ormai andando verso 
la fi ne dei campionati e si può 
cominciare già a tracciare un 
bilancio provvisorio della stagione, 
sia dal punto di vista dei risultati    ( 
non fondamentali ma comunque 
signifi cativi), sia da quello tecnico 
delle singole squadre, e infi ne, 
ultimo ma non meno importante, 
quello economico.

Ogni volta che il Consiglio si riunisce 
( una volta al mese), si analizzano le 
problematiche emerse nelle varie 
squadre, così come i successi e gli 
aspetti positivi e i rapporti con il 
CSI, la FIPAV e le altre società.

I problemi generalmente 
riguardano il rapporto allenatore- 
giocatrici e a volte ci sentiamo 
impotenti a porvi rimedio, sia dal 
punto di vista del carattere delle 
persone, sia da quello tecnico: è 
diffi cile far combaciare le esigenze 
della squadra con le aspirazioni, 
legittime,  di giocatrici e tecnici 
Fortunatamente però possiamo 
contare su persone che sanno 
mantenere fi no in fondo l’impegno 
preso e non si scoraggiano neanche 
di fronte a risultati negativi o 
comportamenti un po’ sopra le 
righe.

A questo proposito vorremmo 
chiedere alle ragazze, soprattutto 
alle più grandicelle, una maggiore 
puntualità e un maggiore impegno 
agli allenamenti, anche se sappiamo 
tutti che gli impegni sono molteplici 
per ognuno.

Ci sono poi da gestire i rapporti 
con il Comune per l’utilizzo delle 

palestre e dei relativi problemi 
(acqua calda, pulizia, costi, orari), 
questioni di tipo burocratico ma 
che si rifl ettono poi sulla qualità 
dei luoghi: spesso però richiedono 
tempi lunghi per la soluzione.

Quest’anno abbiamo risolto il 
problema del magazzino materiali 
(tute, borse, palloni, sacche etc.) 
ottenendo dal Comune uno spazio 
all’interno del Palazzetto che 
abbiamo provveduto ad attrezzare 
con alcuni scaffali.

Infi ne la gestione economica, anche 
questa impegnativa perché si 
tratta di gestire fatture, compensi, 
acquisti, registri IVA etc. a norma 
di legge.

Come si può dedurre dalla tabella 
che segue, il bilancio 2007 chiude 
con un saldo attivo di 2527,31 
euro.

Le entrate ammontano a  € 

19634,86 dovute principalmente 
alle quote associative (€ 14395) e 
dagli sponsor (€  3804), il resto da 
contributi, rimborsi e interessi.

Le spese invece ammontano a €  
17107,55 dovute principalmente 
al costo delle palestre (€ 5586) e, 
in pari quantità, il tesseramento (€ 

4586,50) e i rimborsi agli allenatori 
(€ 4406,50). Il resto se ne va’ in 
tasse, spese di segreteria e di 
attrezzature.

Anche da questo punto di vista il 
Consiglio cerca di risparmiare il più 
possibile per non incidere troppo 
sulla quota di iscrizione.

Sarebbe però auspicabile trovare 
qualche nuovo sponsor che ci 
consenta di arrivare alla fi ne 
dell’anno senza patemi d’animo. 

Speriamo con queste poche righe 
di avervi comunicato qualcosa di 
utile a riguardo della nostra società 
e della sua gestione. Sono sempre 
bene accetti suggerimenti e stimoli 
per migliore quello che non va’ o 
per proporre qualcosa di nuovo.

ENTRATE  
  
Quote associative 14395.00

Sponsor   3804.00

Comune   1108.67

Interessi bancari  169.69

Rimborsi vari  157.50

TOTALE ENTRATE 19634.86

USCITE

Tesseramenti  4586.50

Utilizzo impianti  5586.00

Rimborsi allenatori  4406.50

Imposte/tasse   599.98

Spese segreteria   987.11

Acquisti attrezzature 

e festa  941.46

TOTALE USCITE 17107.55

SALDO AL 31/12/07  2527.31
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ASSEMBLEA ANNUALE….!!

Via Reich, 76 - Torre Boldone (Bg)
Tel. 035.346555

 E-mail: mpgraphic@libero.it
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Libere
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Allieve
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Mini All ieve
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FARMED MEDIAZIONI SRL 

MATERIE PRIME

Via Reich 22 Torre Boldone (Bg) 
Tel. 035.340261
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Esordienti “A”
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Esordienti “B”
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Amatoriale Misto
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Corso Amatoriale

FARMED MEDIAZIONI SRL 
MATERIE PRIME

Via Reich 22 Torre Boldone (Bg) 
Tel. 035.340261
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Lunedì 2 Giugno 2008
Giornata delle famiglie

Siamo tutti invitati per giocare, mangiare insieme in allegria e salutarci, 
a conclusione di questo anno sportivo e con il proposito 

di rivederci il prossimo anno. 
Ci incontreremo alle ore 14 presso la Palestra delle Scuole Medie,

per dare inizio al consueto torneo con atlete e genitori. 
In caso di pioggia, le partite si disputeranno 

all’interno della Palestra.
Al termine delle partite ci sposteremo al Parco di Via Rinada 

per la cena al sacco. 

Si prega di restituire entro il 25 Maggio,
il “Tagliando di iscrizione ai giochi”

con l’indicazione di:
nome dell’atleta

Tagliando di iscrizione ai giochi    

    Atleta

    Padre ❏        Madre ❏


